
 

 

 

 

 

 

 

平成 25 年８月に鹿浜地域の小・中学校の適正規模・適正配置実施計画（案）を公表後、

９月３日（火）から９月２６日（木）にかけて、鹿浜地域の町会長・自治会長会議、開かれ

た学校づくり協議会、保護者説明会を開催させていただきました。ご出席いただきありがと

うございました。 

この資料は、その時にいただいた主な意見をまとめたものです。 

◇説明会の日程 

日にち 会議名 

９月 ３日 鹿浜区民事務所地区町会・自治会連絡協議会 

９月 ９日 第八中学校開かれた学校づくり協議会 

９月１３日 鹿浜中学校開かれた学校づくり協議会 

９月１７日 鹿浜小学校開かれた学校づくり協議会 

９月１８日 上沼田小学校開かれた学校づくり協議会 

９月２０日 鹿浜中学校保護者説明会 

９月２４日 鹿浜小学校保護者説明会 

９月２５日 第八中学校保護者説明会 

９月２６日 上沼田小学校保護者説明会 
※同時期に、江北地域の町会長・自治会長会議、開かれた学校づくり協議会、保護者のみなさんへ江北地域の

実施計画（案）の説明会を開催しています。 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上沼田小学校・鹿浜小学校 保護者・関係者のみなさんへ 

鹿浜中学校・第八中学校 保護者・関係者のみなさんへ 

「足立区立小・中学校の適正規模・適正配置実施計画（案）」 

平成 2５年１２月 いただいたご意見 回 答 

Ｑ４ 今の上沼田小学校の校舎に、特

別支援学級を含めた統合校の子ど

もたちは入りきるのですか。 

Ｑ５ クラス編成や施設など各種要望

はどちらに対してすればいいので

すか。また、どこまで反映される

のですか。 

Ｑ６ 鳩ヶ谷街道の車の状況を知って

いますか。通りには誰が立つので

すか。安全をどこまで保障してく

れますか。 

 

Ｑ７ 校長先生、副校長先生には誰が

なるのですか。また、統合後の子

どもたちへの教職員のサポート体

制はどうなるのですか。 

Ｑ８ 特別支援学級に通常の統合より

も少し手厚くサポートするような

配慮ができるのですか。 

 

Ｑ９ 学童保育は、どこを予定してい

るのですか。また、学童に行く子

どもたちは安全じゃなくて良いの

ですか。 

Ｑ１０ ２６年度の入学生は体育着な

ど、両校のものを１年間だけ使

うということですか。 

Ｑ１１ 統合を理由とする転校は１度

しかできないのはおかしいと思

います。特別措置を行うことは

できないのですか。 

Ｑ１２ 学区域外から通学していて、

転校も考えています。転校希望

の場合、学区域内の学校を選ば

なくてはならないのですか。ま

た、希望は２６年度中に申し出

れば良いのですか。 

Ｑ１３ 両校の事前の交流について

は、もう来年度しかないですが

どう考えているのですか。 

 

Ａ４ 現在の校舎でおさまる見込みです。教室

等の改修は行いますが、仮設校舎は設置し

ません。 

Ａ５ 統合地域協議会が協議する場になりま

すので、こちらで提案してください。出来

る限り対応させていただきます。 

 

Ａ６ 通学指導員を配置する等安全面の対応

を考えています。交通量の多いところ、道

幅が狭く危ないところを学区域内全体の

中で指定し、対応しなければならないと考

えています。 

Ａ７ 校長先生、副校長先生は現時点では決ま

っていません。また、２７年度は２名、翌

年度は１名の教員を通常より多く配置す

ることを想定しています。 

Ａ８ 統合校にスムーズに移行するためのサ

ポート、環境の変化への対応はこども支援

センターげんきと連携しながら、これまで

と同様に 大限行っていきます。 

Ａ９ 現時点で新しく学童保育室を作る計画

はありません。今ある学童保育室の中から

選んでいただきます。また、住区推進課と、

お子さんの安全を第一に考えていきます。

Ａ１０ 統合後、共通で使う体育着などの取り

扱いについては、統合地域協議会におい

て検討していきます。 

Ａ１１ 転校の考え方は、計画（案）にお示し

しているとおりです。特別措置を行う予

定はありません。 

 

Ａ１２ 受入れ先に余裕のあることが前提で

すが、基本的には全部受ける方針です。

なお、申し出は２６年度までで、今年度

（２５年度）でも結構です。 

 

 

Ａ１３ 児童の交流は２６年度を中心に考え

ています。また、両校の先生方の交流も

進めていきます。交流の内容は統合地域

協議会で検討していきます。 

意見交換の記録 発行：足立区教育委員会事務局 

学校適正配置担当課 

電話：03-3880-5426（直通） 

 

小学校の開かれた学校づくり協議会・保護者のみなさんからいただいた主な意見と教育委員会からの回答 

いただいたご意見 回 答 

Ａ１ 第八中学校の敷地も検討したのですが、

中学校の統合計画を勘案し除外しました。

両校を合わせた通学区域の中心に近いこと

から鹿浜小学校の場所に決めました。 

Ａ２ 今ある敷地の中で、建て方の工夫などプ

ランニングし、より良い学校を造っていき

ます。 

Ａ３ 学区域の変更は予定していません。 

Ｑ１ 統合校の場所を、上沼田小学校よ

り狭い鹿浜小学校の場所に決めた

理由を教えてください。 

 

Ｑ２ 校舎建設にあたり、鹿浜小学校の

敷地が広がることはないのですか。 

 

Ｑ３ 学区域を変更するのですか。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校の開かれた学校づくり協議会・保護者のみなさんからいただいた主な意見と教育委員会からの回答 

Ｑ１４ 上沼田小学校は将来どのよ

うになるのですか。 

 

 

 

Ｑ１５ 学校は防災拠点になってい

ます。今後の避難所のあり方な

どは、どうなるのですか。 

Ｑ１６ 今後の話し合いの中で、保護

者の意見を吸い上げて、取り入

れていくと考えて良いですか。 

Ａ１４ 鹿浜小学校の敷地に建設した新校舎

に引っ越ししたあと、江北地域の統合

中学校の校庭として、２年間使用した

いと考えています。その後は決まって

いません。 

Ａ１５ まだ決まっていません。避難所につ

いては災害対策課と連携しながら地域

の状況を踏まえて検討していきます。 

Ａ１６ 統合地域協議会を立ち上げていきま

す。その中でご意見をいただきながら

検討を進めていきます。 

  

中学校の開かれた学校づくり協議会・保護者のみなさんからいただいた主な意見と教育委員会からの回答 

 

Ｑ１７ 体育館やプールなども造り

直す際、我々の意見も反映させ

ることはできますか。 

 

 

Ｑ１８ 改築期間中の校庭に、仮設校

舎を建てるとの記載がありま

すが、特別支援学級も含め、現

在の校舎に入りますか。 

Ｑ１９ 第八中学校では特別支援学

級の教室等が別となっていま

す。鹿浜中学校に移った時、教

室の対応はどうするのですか。 

Ｑ２０ 学区域の変更は考えていな

いのですか。 

 

Ｑ２１ 統合の手続きは両校廃止手

続きをとって、新たな学校の手

続きをしたほうがいいと思い

ます。 

Ａ１７ いったん更地にして体育館もプール

も新たに建てます。プランニングの中

で統合地域協議会でいただいた意見を

できる限り反映していきたいと考えて

います。 

Ａ１８ 事例として記載していますが、今回

の中学校に関しては、現時点で仮設校

舎は必要ないと判断しています。 

 

Ａ１９ 統合校に特別支援学級を設置しま

す。２８・２９年度は鹿浜中学校の既

存校舎を改修し、特別支援学級の教室

等の設備を設置します。 

Ａ２０ 両校の学区域が１つになり、統合校

の学区域になります。学区域の変更は

予定していません。 

Ａ２１ 両校廃止手続きをとると校名も変わ

り、全く新しい学校としてスタートす

ることになります。 

 

Ｑ２２ 転校の希望については柔軟に

対応するのですか。 

 

 

Ｑ２３ ２６年度の入学生は３年生の

時に統合になりますが、制服は

どうなるのですか。また、制服

以外のものはどうなるのです

か。 

 

Ｑ２４ 制服の公費負担の考え方は、

鹿浜地区と江北地区で同じ取り

扱いをお願いします。 

Ｑ２５ 統合に伴って教員の総入れ替

えもあり得るのですか。 

Ｑ２６ 統合後、部活動はどうなるの

ですか。今ある部活動は必ず残

すと、せめて言っていただきた

いです。 

Ｑ２７ 実施計画の（案）はいつ取れ

るのですか。 

 

Ｑ２８ 統合地域協議会はいつ頃立ち

上げるのですか。 

Ｑ２９ ２７年度の入学予定者にも説

明会などを行うのですか。 

いただいたご意見 回 答 

いただいたご意見 回 答 

いただいたご意見 

ご説明の機会をいただきありがとうございました。 

平成２５年１月策定の「足立区立小・中学校の施設更新計画」に基づき、鹿浜地域と江北地

域の実施計画（案）を平成２５年８月に公表いたしました。 

今回の説明会では多くのご意見をいただき、ありがとうございました。今後も、両校の関係

者の皆様のご意見をいただきながら、進めてまいりたいと考えています。ご理解とご協力をよろ

しくお願いいたします。 

学校教育部 学校適正配置担当課 絵野沢・平野・船水 

※ 説明会では多くのご意見をいただきました。紙面の関係上、主な質疑を掲載しております。

 

Ａ２２ 今後入学するお子さんは計画を公表

した後入学になりますので、基本的に

は転校は認めない方向で考えていま

す。 

Ａ２３ 統合に伴って新しい制服（標準服）

を作りますが、公費で負担する予定は

ありません。なお、制服（標準服）や

体育着などの取り扱いについては、経

済的な負担を考えながら統合地域協議

会の中で協議を進めていきます。 

Ａ２４ 江北地区も一緒に進めていますので

取り扱いが変わることのないようにし

ていきます。 

Ａ２５ 人数は未定ですが、新しい先生方の

みになることはありません。 

Ａ２６ 部活動ができなくなることは避けた

いと考えています。部活動は基本的に、

これまでどおり続けていただくことを

想定しています。 

Ａ２７ 統合地域協議会を設置させていただ

いて、協議会の中で合意が得られれば

（案）を取りたいと考えています。 

Ａ２８ できるだけ早く、年内にも立ち上げ

たいと考えています。 

Ａ２９ 必要に応じて、統合に向けた進み具

合などの説明を行います。 

回 答 


